
 

 

Signez la pétition !  
Pour signer, rendez-vous sur le site internet www.change.org 

Aujourd’hui, nous avons besoin de vous. 
Si vous voulez aider l'Adapei, vous pouvez signer une pétition.  

On signe une pétition pour dire qu'on est d'accord ou pas sur une idée. 

Aujourd’hui, il y a une pétition de l'Unapei sur le Ségur. 

L’Adapei de l'Ardèche soutient la pétition de l'Unapei sur le Ségur. 

Le Ségur est une loi qui va donner plus d'argent aux professionnels qui travaillent 
dans les hôpitaux ou les maisons de retraite par exemple. 

Mais le Ségur ne donne pas plus d’argent aux professionnels de l’Adapei. 

Alors, certains professionnels de l’Adapei risquent de partir travailler ailleurs. 

Et il risque d’y avoir moins de professionnels pour s’occuper des personnes dans les 
établissements, comme les ESAT et les foyers. 

Avec la pétition, l’Unapei veut changer la loi du Ségur. 
Avec la pétition, l’Unapei veut que les professionnels des Adapei soient mieux payés. 

Votre signature est importante. 

Vous pouvez signer la pétition : 
 
-> En demandant de l’aide à un professionnel 
-> En scannant le QR code à droite avec votre téléphone 
 

Pour les travailleurs de l’ESAT 
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